
5 Pièces

124 m²

Réf. T4517

750 000 €

Lorgues
Maison à vendre (83510)
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Plongez  dans  l'authenticité  de  cette  maison  de  caractère  à  lorgues.

Dominant  un  paysage  panoramique,  cette  demeure  singulière  associe

le  charme  d'une  époque  lointaine  à  un  confort  moderne.  Avec  ses

matériaux  nobles  et  ses  Détails  soignés,  elle  se  distingue  par  une

atmosphère  envoûtante  et  une  architecture  inédite.  Ses  points  forts  :

architecture  éLégante  et  Détails  historiques:  la  villa  séduit  par  ses

éLéments inspirés des châteaux, avec pierre naturelle, fer forgé, et bois

de qualité, apportant un style intemporel et raffiné. Jardin et piscine de

Détente : dans un écrin de verdure, le jardin ...

Immerse yourself in the authenticity of this character house in Lorgues. Overlooking

a panoramic landscape, this unique residence combines the charm of a distant era

with modern comfort. With its noble materials and careful details, it stands out with

a  captivating  atmosphere  and  unique  architecture.  Its  strong  points:  Elegant

architecture  and  historical  details:  the  villa  seduces  with  its  elements  inspired  by

castles, with natural stone, wrought iron, and quality wood, bringing a timeless and

refined style. Relaxation garden and swimming pool: in a green setting, the unique

landscaped garden ...

BRIEL & PARTNERS

BP 40  19 lot le clos saint roch - 83510 LORGUES
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